

Nuestro Pésame por la Muerte del Dr. Azcárate

LA muerte del doctor Carlos Azcárate y Rosell priva al gobierno de la República de uno de sus servidores más aptos y honestos. Supo encarar las dificultades de su Ministerio con alta dignidad y con el máximo sentido de justicia que es dable practica en el seno de la sociedad capitalista. Hace solamente unos cuantos meses, era una figura desconocida para las grandes masas populares del país. Hoy, su muerte ha sido sentida impresionantemente por el pueblo, y especialmente por los trabajadores. Eso demuestra cuán hondo supo prender su ejecutoria en el corazón de los sencillos y de los pobres, de los trabajadores y del pueblo.

HOY se asocia al dolor de su lamentable desaparición y dirige su pésame a sus familiares, y al gobierno de la República, perdedor de uno de sus mejores funcionarios, y expresa su confianza de que la obra desarrollada por el que fuera Ministro del Trabajo, sirva de pauta y cauce para el que encare, ante la esperanza del pueblo y las necesidades del progreso nacional, el difícil deber de sustituirlo.

May 27/46



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA